

Le président du Venezuela dénonce le plan putschiste de la droite avec l'appui des États-Unis



Caracas, 19 avril, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a fait savoir que les dirigeants de la droite suivent les plans conçus par le gouvernement étasunien pour promouvoir un coup d'état dans ce pays sud-américain.

Nicolas Maduro a assuré que les opposants sont des pions qui suivent les diktats de Washington, comme il est arrivé en 2002 contre le leader de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez.

Le président Maduro a activé le Plan Stratégique Spécial Civil et Militaire, Zamora pour assurer la sécurité et l'ordre interne durant les manifestations convoquées ce 19 avril par l'opposition.

Un groupe armé financé par la droite et qui avait pour mission d'agresser la marche des opposants a Caracas a été arrêté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/127477-le-president-du-venezuela-denonce-le-plan-putschiste-de-la-droite-avec-lappui-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba